
 

CAGNOTTE

Aidez nous à
réaliser : notre
mariage en avril

Date limite :

Mardi   4

Mars

2025 

Bonjour à tous Nous sommes YVAN et NATHALIE , et nous avons la joie de vous annoncer que nous allons nous marier en
avril 2025 ! Ce moment spécial est un rêve que nous avons construit ensemble, et nous avons hâte de le partager avec nos
proches, nos familles et nos amis.
Organiser un mariage est un événement magique, mais cela comporte aussi des frais importants. Bien que nous ayons fait de
notre mieux pour économiser, nous avons besoin de votre soutien pour rendre ce jour aussi parfait que nous l’imaginons.
C’est pourquoi nous avons créé cette cagnotte pour nous aider à couvrir certains coûts essentiels liés à notre mariage.À
QUOI SERVIRA L’AR COLLECTEL'argent collecté sera utilisé pour financer les éléments suivants de notre mariage :
-La dote : 3000 (une tradition importante dans notre culture et un geste symbolique pour marquer ce beau moment).-La
location de la salle : 1500 (pour accueillir nos invités dans un lieu adapté et agréable).- La location des voitures : 1000 (pour
nous assurer que tout se passe dans les meilleures conditions pour le transport).-La nourriture : 3000 (pour offrir un repas
délicieux à nos invités et créer une expérience mémorable).-La décoration : 700 (pour créer une ambiance magique et
chaleureuse).- Les instruments de musique : 500 (pour que la musique accompagne parfaitement ce moment spécial).-Autres
dépenses (loyer, matériel, divers frais) : 5000 (pour couvrir les imprévus, le loyer de l'espace, et d'autres frais nécessaires à
l'organisation de l'événement).
MONTANT TOTAL NÉCESSAIRE :14 700$Nous faisons appel à votre générosité pour nous aider à financer ces différents
aspects de notre mariage. Bien que nous ayons économisé, les coûts sont élevés et nous avons besoin d’un petit coup de
pouce pour que ce jour soit vraiment inoubliable. Chaque contribution, même modeste, nous aidera énormément à réaliser ce
rêve.Nous savons que beaucoup d’entre vous sont déjà présents à nos côtés dans cette aventure, et nous vous remercions
sincèrement pour votre soutien, vos pensées et vos encouragements. Si vous ne pouvez pas contribuer financièrement, nous
vous serions tout de même très reconnaissants de partager cette cagnotte avec vos proches pour nous aider à atteindre notre
objectif.
Merci encore pour votre amour et votre générosité. Vous faites déjà partie de cette belle aventure, et nous avons hâte de
célébrer ce grand jour avec vous !
Avec toute notre gratitude, Yvan et Nathalie ?
Hello everyone We are YVAN and NATHALIE, and we are pleased to announce that we are going to get married in April
2025! This special moment is a dream we built together, and we can't wait to share it with our loved ones, family and friends.
Organizing a wedding is a magical event, but it also comes with significant costs. Although we have done our best to save, we
need your support to make this day as perfect as we imagine. This is why we created this fund to help us cover certain
essential costs related to our wedding. WHAT WILL THE AR COLLECTION BE USED FOR? The money collected will be
used to finance the following elements of our wedding: -The dowry: 3000 (an important tradition in our culture and a symbolic
gesture to mark this beautiful moment). -Rental of the room: 1500 (to welcome our guests in a suitable and pleasant place). -
Rental of cars: 1000 (to ensure that everything happens in the best conditions for transport). -Food: 3000 (to provide a
delicious meal to our guests and create a memorable experience). -The decoration: 700 (to create a magical and warm
atmosphere). - Musical instruments: 500 (so that the music perfectly accompanies this special moment). -Other expenses
(rent, equipment, various costs): 5000 (to cover unforeseen events, space rent, and other costs necessary for organizing the
event). TOTAL AMOUNT NEEDED: $14,700 We are calling on your generosity to help us finance these different aspects of
our wedding. Although we have saved, the costs are high and we need a little help to make this day truly unforgettable. Every
contribution, no matter how small, will help us enormously to make this dream come true. We know that many of you are
already alongside us in this adventure, and we sincerely thank you for your support, your thoughts and your encouragement. If
you cannot contribute financially, we would still be very grateful if you would share this pot with your loved ones to help us
achieve our goal. Thank you again for your love and generosity. You are already part of this great adventure, and we can't
wait to celebrate this big day with you! With all our gratitude, Yvan and Nathalie?
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